

Hessischer Kegler- und Bowling-Verband e.V. \* Otto-Fleck-Schneise 4 \* 60528 Frankfurt

«Adresse»

Postanschrift/Privat Schulstr.59 61118 Bad Vilbel Telefon (0179/6903990) E-mail: sektionsjugendwart-classic@hkbv-

Internet: www.hkbv-ev.de

#### Bericht über den U23-Ländervergleich am Samstag den 18.02.2023 in Straubing

Am Samstag den 18 Februar 2023 fand in Straubing auf Einladung des BSKV ein U23-Ländervergleich zwischen Bayern, Hessen, Südbaden und Württemberg statt. Für Hessen war es der erste Ländervergleich der U23 über 120-Wurf – es war also schon eine ganze Zeit her, dass man sich mit den anderen Landesverbänden messen konnte. Die Keglergemeinschaft nahm unsere Sportler aber ganz schnell wieder "in die Familie" auf.



(Das Team der U23 aus Hessen: Spalding, Löffler, Lüftner, Gutschalk, Rödiger, Rosenau, Agricola, Knebel, Geiß, Affee, Groneberg und Birkofer).



Bei der U23 weiblich konnten die Spielerinnen aus Hessen Platz 4 belegen. Es spielten: Layla Knebel 515, Celine Affee 485, Michelle Geiß 539, Lea Birkofer 525, Inka Rosenau 494 und Tizia Agricola 551 Kegel. Gesamt 3109 Kegel.

Leider konnten nur drei U23-Spielerinnen teilnehmen, deshalb vielen Dank an Inka, Celine und Layla, das sie als U18-Spielerinnen ausgeholfen haben. Ihr habt euch gut gehalten und wertvolle Erfahrungen und Eindrücke sammeln können.



(Layla Knebel. Michelle Geiß, Inka Rosenau, Tizia Agricola, Celine Affee und Lea Birkofer)

Bei der U23 Männlich belegten die Sportler aus Hessen Platz 3. Es spielten: Mark Löffler 530, Nico Rödiger 603 (neue PB), Raphael Spalding 582, Philipp Groneberg 508, Björn Bonarius 545 und Patrick Lüftner 618 Kegel. Gesamt 3386.

Der Ersatzspieler Tim Gutschalk spielte ebenfalls (außer Konkurrenz) und kam auf 553 Kegel.

Vielen Dank an **Björn Bonarius und Patrick Lüftner** für die zahlreichen Einsätze bei den Ländervergleichen – egal ob U14, U18 oder U23 – ihr wart immer dabei, habt euch immer vorbildlich benommen und unser Team sehr gut unterstützt. Ihr habt zu tollen Erfolgen beigetragen und habt euch in den Jahren sehr gezielt weiterentwickelt – vielen Dank das wir euch dabei ein bisschen helfen



durften/konnten. Leider ist eure Zeit bei den Jugendteams jetzt zu Ende – jetzt beginnt ein neuer Abschnitt bei den Herren. Wir sehen uns.



(Mark Löffler, Raphael Spalding, Patrick Lüftner, Björn Bonarius, Tim Gutschalk, Philipp Groneberg und Nico Rödiger).

Die offiziellen Endergebnisse:

U23 weiblich:

Platz 1 **Bayern** mit 3294 Kegel, Platz 2 Württemberg 3168 Kegel, Platz 3 Südbaden 3153 Kegel und Platz 4 Hessen mit 3109 Kegel.

U23 Männlich:

Platz 1 **Südbaden** 3457 Kegel, Platz 2 Württemberg 3398 Kegel, Platz 3 Hessen 3386 Kegel, Platz 4 Bayern 3215 Kegel.

Beim anschließenden Sprint-Wettkampf ging der Sieg an unser Team Lea Birkofer/Raphael Spalding und Inka Rosenau belegte mit einem Sportler aus Südbaden Platz 3.

Der U23-Ländervergleich 2024 soll am Wochenende 9/10.3.2024 in Hessen stattfinden.

Vielen Dank an den BSKV für die Einladung, sowie an den Kegelverein SKV "Bruder Straubinger" für die tolle Organisation und an das Team aus Hessen und die Trainer Alfred Albutat und Peter Affee für die gute Zusammenarbeit.



Mit sportlichen Gruß Frank Thies – Sektionsjugendwart Classic